

Wings on Wheels: Acht Mercedes-Benz Actros unterwegs

Heute startete im Mercedes-Benz-Werk Untertürkheim unterstützt durch Spenden der Daimler-Mitarbeiter der zweite Hilfskonvoi für syrische Flüchtlinge nach Gaziantep in die Südtürkei. In Zusammenarbeit von Daimler Trucks und „Luftfahrt ohne Grenzen e.V.“ (LoG) gehen von Stuttgart aus sechs Mercedes-Benz Actros Lkw mit dringend benötigten Hilfsgütern wie Medikamenten und Winterkleidung auf die Reise. Im türkischen Adana stoßen zwei weitere Lkw mit Lebensmitteln und Zelten dazu. Die Lieferung hat insgesamt einen Wert von rund zwei Millionen Euro.

In Gaziantep befindet sich nahe der syrischen Grenze das Verteilzentrum für humanitäre Hilfe an die Flüchtlings-Camps. Die Hilfsgüter werden dort an den Türkischen Roten Halbmond (Kizilay) und an das International Medical Corps übergeben, die die weitere Verteilung übernehmen.

Unter dem Motto „Wings on Wheels - Gegen die Kälte“ hatte das Unternehmen seine Mitarbeiter bis zum 6. Dezember zu zweckgebundenen Geldspenden aufgerufen. Dabei kamen über 50 000 Euro zusammen, das Unternehmen verdoppelte diese Summe auf über 100 000 Euro. Schon mit dem ersten Konvoi brachten elf Mercedes-Benz Lkw Hilfsgüter im Wert von vier Millionen Euro auf dem fast 4000 km langen Landweg in das türkisch-syrische Grenzgebiet.

Begleitet wird der Konvoi von zwei Mercedes-Benz Viano Marco Polo Fahr-zeugen.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Hilfskonvoi „Wings on Wheels - Gegen die Kälte“ an die türkisch-syrische Grenze.
